



Fouilles Karnac Egypte 1935
A. Varille et C. Robichon

Vieux de 3200 ans...

Le plus ancien texte de la bible

Le professeur Joseph Davidovits établit que le Patriarche Joseph, le " premier Hébreu ", n'était autre qu'Aménophis, Fils de Hapou, le plus éminent scribe et savant de l'Égypte, grand chancelier du pharaon Amenhotep III et qui inspira Akhenaton, le pharaon monothéiste.

Et ce grâce à la redécouverte d'une fresque égyptienne, vieille de plus de 3200 ans, qui constitue le plus ancien texte copié mot pour mot dans la Bible.

Comparaison entre les textes de Genèse 41 et de la fresque d'Aménophis fils de Hapou :

Joseph

Genèse 41, 40-46

Et pharaon ôta son **anneau (d'or)** de sa main et le passa à celle de Joseph

il le fit **habiller de lin de première qualité** (byssus)

et suspendit le **collier d'or à son cou.**

Or Joseph avait **30 ans** lorsqu'il parut devant pharaon roi d' Égypte

Aménophis

Fresque Temple Funéraire

Il reçu des **ornements en or** et en toutes sortes de minerais précieux

Son corps fut **habillé** d'étoffe délicate et de **lin de première qualité.**

Un **collier en or** pur et en toutes sortes de matières a été passé **à son cou...**

An XXX... Le grand scribe royal, Aménophis, s'est incliné devant Sa Majesté

Source: <http://www.geopolymer.org/fr/>